

Varón de Guerra
Éxodo 15:3-4; Isaías 42:13; Apocalipsis 19:11

1. El Carácter de Dios
 - a. La Biblia nos enseña que Dios es fiel, amoroso, perdonador, lleno de misericordia, etc.
 - b. Sin embargo, si vas a levantarte como un soldado de guerra debes conocer a Dios no solamente como un Dios de amor, sino que debes mirar el otro lado del carácter de Dios o mejor dicho todo el carácter de Dios en su Palabra. Pablo dijo: “Mira, Pues, la bondad y la severidad de Dios; la severidad ciertamente para con los que cayeron, pero la bondad para contigo, si permaneces en esa bondad; pues de otra manera tu también serás cortado” Si enfatizamos un solo aspecto de Dios vamos a tener una imagen distorsionada de su carácter.

2. ¿Porque es tan importante enseñar este atributo?
 - a. Primero: porque todo lo que conoces de Dios estará en directa proporción con o que sabes de él.
 - b. Vas a conocer en que atmósfera Dios se manifiesta como guerrero. Y aquí es donde la alabanza y adoración entra a la escena.
 - c. Hay algo en la adoración que agita o mueve el corazón de Dios.
 - d. Isaías exhorta al pueblo a adorar a Dios, cantar una canción nueva y proclamar su alabanza.
 - e. El próximo verso 13, nos dice lo que pasa
 - f. ¿Qué pasa cuando adoramos? Dios marcha en contra de nuestros enemigos. El celo de Dios por ti se levanta porque tú eres la niña de sus ojos.
 - g. Salmo 47:1,5 nos muestra una conexión entre nuestra alabanza y la batalla contra nuestros enemigos. Salmo 68:1. Cuando Dios se levanta, siempre nuestros enemigos serán esparcidos.
 - h. ¿Cómo Dios se levanta? En medio de los gritos de júbilo. Isaías 42:13; 30:32.

3. La Revelación de David el salmista
 - a. David sabía que Dios era un hombre de guerra. David era conforme al corazón de Dios. I Samuel 16:18 pero las descripciones que hacen de él no lo hacen a uno conforme al corazón de Dios
 - b. Tocar el arpa, ser hermosos, hablar bien, no son características para ser amado de Dios. Nadie en Israel estaba saltando de gozo cuando se iban a enfrentar a Golita, nadie quería. Pero el varón de guerra, David si deseaba hacerlo.

4. El Guerrero por excelencia
 - a. Jesús fue el guerrero por excelencia. Mateo 21:1-11 Cuando la gente empezó a cantar y a gritar Hosanna, entonces el celo de Jesús se despertó
 - b. Los religiosos se molestaron no porque el sano a los ciegos y los cojos, verso14, sino se molestaron por que los muchachos gritaban para Jesús

Pastor David Soto Valenzuela
Mamaroneck, Julio 24, 2005